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ふじみ野市政報告

上福岡駅東口の暫定整備が完了

総合防災訓練を開始
　昨年に続き、第２回総合防災訓練を実施し、市民と関係機関の
合計約4,500人が参加。大井総合支所の災害対策室と本庁舎の災
害対策本部の間でテレビ通話による会議を行いました。

4

保育所の待機児童ゼロを達成
　平成24年４月１日は待機児童ゼロを実現。引き続き、保育所
増設などを支援します。（平成25年の待機児童は実質３名）

3

大井総合支所（複合施設）が完成
　耐震不足だった旧庁舎の建て替えに併せ、児童センターと多目
的ホールを備えた複合施設が今年８月にオープンしました。
　西側地域の防災拠点としての役割を含め、市民サービス向上の
ため、新たに市民相談窓口を設置するとともに本庁との直通バス
の運行も始めました。

2

　半世紀あまりにわたり念願だった上福岡駅東口
は平成24年に暫定整備が完了しました。引き続
き、土地の有効利用や歩行者の安全な動線の確保
を考え、川越駅のようなペデストリアンデッキに
よる整備手法も視野に本整備へ向けた基本計画を
策定します。
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すべての学校にエアコン設置
　児童・生徒が夏の暑さに負けず、確かな学力を身に付けてもら
うため平成25年度にエアコン設置の設計、来年６月までには全
ての小中学校に設置します。

1
保育所の耐震補強工事

　耐震調査の結果を受け、滝保育所の補強工事を実施します。他
のすべての公立保育所についても現在、耐震調査中です。

8

高齢者見守りネットワーク
　郵便局や新聞販売店、宅配業者などの協力により、高齢者の虐
待や孤独死などが疑われる場合には通報してもらい、安否確認に
つなげます。

12

多目的グラウンドの整備
　旧大井清掃センターを解体後の跡地活用として多目的グラウン
ドを整備します。

3

放課後児童クラブの建て替え
　さぎの森放課後児童クラブを建て替えるとともに、
元福放課後児童クラブを小学校の教室を改造して整備
します。

5

旧福岡高校の有効活用
　廃校になった旧福岡高校のグラウンドや体育館など
は、市民にとって貴重なスポーツ施設です。今後、そ
の有効な活用方法を検討します。
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　これからの４年間で実現する主な事業

本庁舎を防災拠点として整備
　耐震不足の本庁舎の増改築工事を実施し、イザという時の災害
対策本部の機能を拡充します。

4

広域ごみ処理施設を建設
　三芳町との新たなゴミ処理施設として、リサイクル
センターや余熱利用の温浴施設を整備します。

6

ゲリラ豪雨対策を推進
　上福岡五丁目地区12.4ヘクタールの浸水被害を解消するため、
雨水浸透施設の整備を行います。また、大井武蔵野地区の浸水被
害を解消するための設計を行います。

7

学校の大規模改造工事
　鶴ケ丘小学校と大井西中学校の大規模改造工事が完了し、引き
続き亀久保小学校と三角小学校の工事が２カ年計画で始まりまし
た。

2
自主防災の組織率100％目指す

　平成23年度末に町会・自治会の自主防災組織の組織率は
72.2％でしたが、24年度末に94.4％、平成25年度には100％
達成を目指しています。

9

災害時要援護者の避難支援
　災害発生時に高齢者や障がい者で自力で避難できない人を地域
全体で支援し、安全確保を図ります。

10

いじめ防止条例の制定
　ふじみ野市の未来を担う子どもたちのため、いじめの根絶に向
けた総合的な取り組みを社会全体で進めるために、いじめ防止条
例を制定します。

13

タウンミーティングを継続実施
　市民の皆さまの声を市政に反映させるためにスタートしたタウ
ンミーティングは78回を数え、約 4,000名の皆さまにご参加い
ただきました。今後も引き続き実施します。

14
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